

Handschriften / Autographen

Lebens- und Reisebeschreibung von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 1711-1742; 1782

6. - 8. Juni 1742

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176076](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176076)

St. Ersten von welchem Tieren bezeugt ist, in Lebensgröße
und war sehr schön gezeichnet; aber der Zofenw. mühte
sich aus, und sagte, er solle sie an den Fall, den er
nicht sah, als sie an ihn, dessen Kunst sehr bewundern
in seinen Mund zu legen wüßte. In der letzten Confe-
renzen mußten die Zofen: Aufmerksamkeiten
tragen nicht Catechismi, Ordnung des Zieles.

Die göttliche Anweisung führt die Umstände so, daß
das Ziel nicht nach dem Pfingstfest abgelesen sollte.
In der ersten Woche und nach Pfingsten, wurde
Gott der Herr noch manche gesegnete Stunden.

Am 1. Pfingst Tage 16. Juny mußte er in einem Früh-
stücken in London, das Ziel: Abzumalen selbst aus-
teilen, welches ihn sehr bewunderte, im H. Z. in der Hof-
Lage zu sein, es wurde aber in einem Abend-
Munde erfüllt. Am 8. Juny gingen der H. Zofen:
mit ihm nach London zu dem Hause, wo die Socie-
tas de promovenda cognitione Christi sehr bewundern
und von der zu einem neuen Trustee der Provinz
Georgia; mit welchem dieselben das Nötigste tragen
den Abreise dasin zu beenden.

Er mußte er mit einem sehr wichtigen Manne,
wobei er die Zeit für logiert, H. Mathison nach
London gehen um den englischen Provinz Gebiet
und seinen Bedürfnissen für die Zeit zu leisten.